
議会運営委員会協議題結果  

日時：平成２７年１月１９日（月） 

  開会：午前１０時００分 

  閉会：午前１１時３３分 

場所：委員会室 

 

 

１．事業評価に関する作業部会のまとめについて 

 【石川英之委員長】 久世作業部会長が説明のため出席、報告をお願いします。 

【石川英之委員長】 質問等あれば作業部会委員に確認のし、次回の議会運営委員会で協議する。 

           了承 

 

２．議場等のルールについて 

【石川英之委員長】 議場等のルールについて、会派持ち帰りした案件についてご意見をお願いし

ます。 

【松本如美委員】  議場での本会議進行ルール No３市長施政方針・No４市長所信表明について、

答弁席で行うとあるが、演壇どうか。 

【竹内健事務局長】 当局からの強い希望があり、議員に対し話したいとこと。 

【新美保博委員】  質疑のないものは、演壇でどうか。 

【石川英之委員長】 議場での市長施政方針・市長所信表明について、議会側では演壇がいいので

はとの意見が多くあるため、議長から一度再考いただくよう依頼してほしい。 

【石川英之委員長】 各会議室の運用ルールの留意事項「飲み物について」の項目は改めて記載の

必要がないので削除する。 

            了承 

 

３．議席について 

【石川英之委員長】 会派の配席について、話し合いの結果、創成会（No６・７・８・１７・１８・

１９・２０）、至誠会（No９・１０・２１・２２）、志民ネット（No３・４・

５）、公明党（No１４・１５・１６）、日本共産党が（No１２・１３）、無所属

席が（No１・２・１１）で決定しました。この後、各会派の割り付けを本日

中に事務局まで報告のしてください。 

             了承 

 

４．新庁舎における留意事項について 

【竹内健事務局長】 議員用ＩＣカードが準備できました。事務局に用意してあります。使用等で

は、コピー機能はないため、職員に依頼する。休日・夜間等の入室について

は、職員と同様の手続きを行い、鍵は事務局に借りる。 

             了承 

 

５．議案書の変更について 

【石川英之委員長】 市当局から議案書の「紙の種類」「裏面が白紙となる議案のページ番号の表記」

「資料部分のページ表記」を３月議会から変更する報告がありました。 

             了承 

 

６．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

   平成２７年２月１８日（水）午前１０時    委員会室 

 



【石川英之委員長】 次回の議会運営委員会は、２月１８日（水）午前１０時から開催します。 

            了承   

 

（２）全員協議会の開催について 

   平成２７年２月１８日（水）午後 １時３０分 全員協議会室 

【石川英之委員長】 次回の全員協議会は、２月１８日（水）午後１時３０分から開催します。 

            了承   

 

（３）その他 

【石川英之委員長】 ・給湯室のコーヒーの提供については、中止する。 

            了承 

  【竹内健事務局長】 ・退職職員の送別会 ３月２５日（水） 雁宿ホールで行います。 

             議員会費 ４，５００円です。 

              了承 

 

 


